



Annette-von-Droste-Hülshoff-Gymnasium Landeshauptstadt Düsseldorf

Annette-von-Droste-Hülshoff-Gymnasium, Brucknerstr. 19, 40593 Düsseldorf

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

mit diesem Schulbrief möchten wir Ihnen einen Überblick über einige aktuelle Ereignisse am Annette geben.

Einladung zu unseren beiden Konzerten

Im März erwarten uns gleich zwei tolle Konzerte. Am **Freitag, 15. März 2024**, laden wir Sie um **18 Uhr** zum **Frühlingskonzert** ein. Unsere Chöre Cantabile 5 und 6 sowie das Claranette-Juniorstreichorchester erwarten Sie mit einem abwechslungsreichen Programm und freuen sich auf zahlreiche Besucherinnen und Besucher. Der Eintritt ist frei, die Sitzplatzreservierung nehmen Sie bitte über eventbrite vor. Den QR-Code finden Sie auf dem Plakat im Anhang.

Am **Montag, 18. März 2024**, findet um **19 Uhr** in unserer Aula das **Kammerkonzert** statt. Freuen Sie sich auf einen bunten Abend mit Beiträgen der Vokal- und Instrumentalpraktischen Kurse sowie zahlreicher Schülerinnen und Schüler unserer Schule, die Ihnen ein kammermusikalisches Programm präsentieren. Bitte buchen Sie die kostenlosen Tickets auch hier über eventbrite (QR-Code auf dem Plakat im Anhang).

Neues zur Schulverfassungsarbeit

Die Schulverfassungsgruppe hat im Januar eine **besondere Aktion für den ersten Zeugnistag der fünften Klassen** am 26. Januar geplant und durchgeführt. Dabei haben Schülerinnen und Schüler aus den höheren Klassen in der ersten Doppelstunde verschiedene Workshops für die Fünfer angeboten. Es gab einen Papierfliegerwettbewerb, verschiedene Bastel-, Mal- und Zeichenkurse, ein Tischtennisturnier und die Möglichkeit, verschiedene Spiele zu spielen. Es war toll zu sehen, wie engagiert und freudig alle dabei waren. Ziel der Aktion war es, das Besondere des ersten Zeugnistages zu würdigen und einen Kontakt zwischen jüngeren und älteren Schülerinnen und Schülern zu initiieren. Wir haben auf jeden Fall vor, die Aktion im nächsten Jahr zu wiederholen und wenn möglich daraus eine kleine Tradition zu machen. Fotos der Aktion finden sich auf der Homepage.

**Landeshauptstadt
Düsseldorf**
Städtisches
Annette-von-Droste-
Hülshoff-Gymnasium
- Sekundarstufe I und II -

Brucknerstraße 19
40593 Düsseldorf

Telefon

0211.89-2 89 81

Fax

0211.89-2 91 89

E-Mail

gy.brucknerstr@
schule.duesseldorf.de

Datum

27.02.2024

AZ

Weiß

Öffnungszeiten
Sekretariat
Montag bis
Donnerstag
7.30 bis 15.30 Uhr
Freitag
7.30 bis 13.00 Uhr
S-Bahn
S 6
U-Bahn
U71, U83
Bus
730, 778, 779,
784, 789, 817,
M1, NE7, SB59
Haltestellen
Bahnhof Benrath
Urdenbacher Allee
Orangerie



Im Moment arbeitet die Schulverfassungsgruppe daran, eine regelmäßige kurze **Annette-Radiosendung** für die Schule ins Leben zu rufen, die von Schülerinnen und Schülern im hauseigenen Maker Space gestaltet werden soll. Gleichzeitig organisieren wir zurzeit nach einer kurzen Erprobungsphase eine größere **Fragebogenaktion** für die Schülerschaft, deren Ergebnisse in den Verfassungstext einfließen sollen. Für die Erstellung des Textes wird bald ein erstes Treffen stattfinden, in dem es um die Struktur unserer Schulverfassung gehen soll. Wer sich für die Mitarbeit an einem der Vorhaben interessiert, ist in unserer bunten Runde aus Eltern, Lehrkräften und Schülerinnen und Schülern herzlich willkommen, eine E-Mail an **martina.stelter@schule.duesseldorf.de** genügt.

Neues vom Vorlesewettbewerb des Deutschen Buchhandels

Nachdem **Julius Groß aus der Klasse 6C** im Dezember mit einer Lesung aus Jules Vernes „1000 Meilen unter dem Meer“ den Schulwettbewerb gewonnen hat, hat er nun auch erfolgreich die nächste Runde gemeistert und wird das Annette im März beim Düsseldorfer Stadtentscheid vertreten. Herzlichen Glückwunsch, Julius, im Namen der Schulgemeinschaft und viel Erfolg auf deiner nächsten Etappe! Wir drücken ganz fest die Daumen.

Neues vom Patronatsverein

Kurz vor den Weihnachtsferien hat der Patronatsverein unserer Schule allen Schülerinnen und Schüler mit der ArtCard ein besonderes Geschenk gemacht. Der Patronatsverein wurde im Jahre 1995 von Ehemaligen unserer Schule gegründet und hat seitdem zahlreiche große und kleine Projekte auf den Weg gebracht, die das Schulleben am Annette bereichern, z.B. die Finanzierung und Verpachtung der Cafeteria oder die Anschaffung von Licht- und Bühnentechnik. Nach nun nahezu 30jähriger Tätigkeit möchte sich der Vorstand des Patronatsvereins gerne verjüngen. Sollten Sie also Interesse daran haben, das Annette durch eine **Tätigkeit im Patronatsverein** zu unterstützen, melden Sie sich doch gerne bei **patronatsverein@annettegymnasium.de**, um sich über das Aufgabenfeld zu informieren. Wir freuen uns, wenn es Ehemalige oder andere "überzeugte Annette-Anhänger" gibt, die Interesse an dieser Tätigkeit haben. Gleichzeitig bedanken wir uns natürlich bei dem derzeitigen Vorstand rund um Herrn Küther für den langjährigen Einsatz im Patronatsverein unserer Schule.



Angebot für naturwissenschaftlich interessierte Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 7 bis 10

In der ersten Ferienwoche (25. bis 28.03.2024, jeweils von 9 bis 13 Uhr) findet die **Online-Exkursion „Medizinische Forschungsreise durch den Körper (online)“** statt. Die Jugendlichen experimentieren selbst zuhause, virtuell auf der Website des *teutolab*-biotechnologie und schauen per Videoübertragung bei Vorführungen im Schülerlabor zu. Dieses Angebot wird vom zdi-Zentrum Köln gefördert, so dass für die Teilnahme keine Kosten entstehen. Nähere Infos sowie den Link zur Anmeldung gibt es hier: <https://teutolabbiotechnologie-online.de/online-projektwoche-medizinische-forschungsreise-durch-den-koerper/>

Vorösterlicher Gottesdienst

Am **Mittwoch, 20. März 2024**, findet in der **1. Stunde** unser vorösterlicher Gottesdienst in der **Urdenbacher Dorfkirche** statt. Die Teilnahme am Gottesdienst ist freiwillig. Die Schülerinnen und Schüler, die den Gottesdienst mitfeiern möchten, kommen an diesem Morgen direkt zur Kirche. Alle anderen haben in der Schule Unterricht gemäß regulärem Stundenplan. Im Anschluss an den Gottesdienst werden die Teilnehmenden gemeinsam zur Schule gehen.

Leider hat sich in die Terminübersicht, die dem letzten Schulbrief beigelegt war, ein kleiner Fehler eingeschlichen. Der **Känguru-Wettbewerb** findet am **18.04.2024** statt, nicht am 21.03.2024.

Wir wünschen allen einen guten Start in den nahenden Frühling und verbleiben mit herzlichen Grüßen

Martina Weiß
Schulleiterin

Alexander Gropper
stellvertretender Schulleiter